

**Artikel vom 29.05.2017**

Neue Kirche Seliger Rupert Mayer

## Glockenweihe



An Christi Himmelfahrt wurden die Glocken der neuen Pfarrkirche Seliger Rupert Mayer nach einem Festgottesdienst und Festzug zur neuen Kirche durch Monsignore Schlichting geweiht und im Glockenturm installiert. Zahlreiche Poinger harreten Stunden aus, bis die Glocken zum ersten Mal läuteten und dann bis zur Einweihung der neuen Pfarrkirche schweigen.

Wir wünschen der Pfarrei und allen Poingern, dass die neue Kirche dazu beiträgt, dass unser Ort weiter zusammenwächst.

Für das Team CSU Aktive Bürger  
*Joachim Saam & Hans Östereicher, Ortsvorsitzende*